

Segundamente el Sr. Círculo expone la conveniencia de que se cuente con personal stenógrafo para recoger las deliberaciones en las reuniones que celebre el Ayuntamiento, y a su vez, se dote de instalación de aire acondicionado en toda la Casa.

Y habiendo dado cumplimiento al objeto de la convocatoria, y no que haya más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión a las trece horas y cinco minutos, de todo lo que yo, el Secretario, soy fe-

(Redacción)

Torrijos *Ariel Luy*
Bonach *Díaz de la Torre*
Hurtado *Budrys*
El Interventor Habililado, *El Secretario*
Hurtado *Gómez*

= Número 42 =

En la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la Provincia de Baleares, siendo la hora doce del día veintiún de mayo de mil novecientos setenta y dos, me constituyó en el Salón de Sesiones de esta Casa Convocatorié, juntamente con el Ilmo. Sr. Alcalde, Don Rafael de la Rovira y Gómez, al objeto de celebrar sesión ordinaria, en primera convocatoria, y habiendo transcurrido quince minutos, dia que haya número suficiente de señores votantes para poder celebrada, procede reunirte de nuevo, en te-



gunda, el próximo viernes, día dos de junio, a la hora indicada en la convocatoria.

De la Rosa

El Secretario,

Ramón J. de la Rosa

J. P. S. G. L.

- Número 43 -

Sesión ordinaria celebrada en segunda convocatoria por la Comisión Municipal Permanente el día dos de junio de mil novecientos setenta y dos. -

En la Ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la Provincia de Baleares, siendo la hora doce y catorce minutos del día dos de junio de mil novecientos setenta y dos, se reúne, en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Alcalde, Don Rafael de la Rosa Vázquez, la Comisión Municipal Permanente, con asistencia de los señores Teniente de Alcalde, Don Miguel A. Llanger Ullíet, Don José M. Pérez Randolph, Don Gabriel Bennasar Guengual, Don Antonio Cerverol Thomé, Don María Darder Andreu, el Interventor de Fondos Internos Don Pedro Fluxá L. de Garavito y anfitrión de mí, el insigne secretario, al objeto de celebrar sesión ordinaria, en segunda convocatoria, y siendo ya la hora doce y quince minutos el Sr. Presidente abre la reunión, dando lectura al acta de la anterior, correspondiente al día veintiséis y seis de mayo último, que se aprueba por unanimidad.

- De 2 a 26 -

Acto seguido, en las propias condiciones que se establecen acuerda otorgar veintiséis días respectivos expedientes, condiciones que se aprueban, te te y cinco permisos para acuerdo los formularios para obras que se relacionan a obras a particulares continuación:

2.- Permiso obras en calle Son Gotleu. -

A D. Martín Llinás Dol, para en su solar de su propiedad sito en la calle Son Gotleu, según planos de su plazamiento, construir un edificio arregladamente a lo que acompaña.

3.- Permiso obras calle Malaga, ang. c/ Jorge. -

A D. Sebastián Abraham Escalas para en su solar de la calle Malaga, ang. c/ Jorge, propiedad sito en la calle Malaga angular a Jorge, cons-